

## **Gebet für Opfer des islamistischen Terrors und verfolgte Christen**

Gott, du hast das grauenvolle Geschehen  
am Ostertag in Lahore in Pakistan gesehen,  
die Schreie gehört, die furchtbaren Schmerzen gespürt.  
Das Blut der Toten und Verletzten schreit zu dir.  
Wir klagen dir das unermessliche Leid der betroffenen Familien.  
Wir klagen dir, dass in vielen Ländern der Erde  
deine Christenheit blutig verfolgt wird.  
Mit allen Getauften verbunden in der Gemeinschaft  
deines Sohnes Jesus Christus in Kreuz und Auferstehung  
bitten wir dich:  
Hilf deiner Menschheit,  
dass alle gläubige Menschen guten Willens  
gegen den islamistischen Terror zusammenzustehen.  
Hilf ihnen allen, sich zu ihrer Pflicht zu bekennen,  
ihren Nächsten mit Respekt und Fürsorge zu begegnen.  
Wecke bei ihnen allen die Bereitschaft,  
derartige Akte der Gewalt zu verhindern.  
Gib den verantwortlichen Behörden Kraft und Weisheit, alles zu tun,  
die Menschen vor extremistischen Kriminellen zu schützen.  
Stärke die Verantwortung der Regierenden,  
die Religionsfreiheit und das Lebensrecht christlicher Minderheiten  
zu schützen.  
Christus hat gesagt: „Liebet eure Feinde. Betet für die, die euch verfolgen!“  
Begleite uns mit deinem Friedenswort, wenn wir uns dafür einsetzen,  
dass der Gewalt nicht durch Gegengewalt begegnet wird.  
Schaffe dem Recht Raum,  
lass dein Wort der Barmherzigkeit und Liebe allen zu Ohren kommen  
und den Tätern in ihr Gewissen.  
Schenke Frieden durch deinen Segen.  
Amen.

(S. Neuß, Superintendent)